
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和5年1月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

私は、手の指の手術を整形外科の〇

〇先生にお願いしました。 

手術前の先生の説明と麻酔科の先生

からの説明は詳細にして頂き安心しま

した。術後痛みも少なく、丁寧な処置

をして頂きました。 

また、回診も忙しい中、毎日して頂

きました。 

〇〇先生にも同じくして頂きまし

た。お二人とも技術もさることながら

アフターケアも毎日欠かさず、治療を

受けることができました。感謝の気持

ちでいっぱいです。 

また、リハビリの先生、看護師のみ

なさんも同様に、やさしく適格な処置、

指導で安心して受けることができまし

た。 

そして患者とのコミュニケーション

もできていてすばらしい、感謝いたし

ます。 

貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

このご意見を励みとして、今後も患者

様、ご家族様の思いに寄り添い、患者

様が安心して入院生活を送れるよう、

スタッフ一同努力してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

まずは地元の病院に入院し手術でき

たことを大変嬉しく思います。 

長時間の大手術をしてくれた外科の

先生方には感謝しかありません。 

入院中は毎日２回はお声かけて頂

き、安心したものです。 

また、４病棟、７病棟のナースステ

ーションの方々も一生懸命、そして優

しくして頂きました。 

私担当のリハビリ〇〇先生には、沢

山お話させて頂き、心が和んだりする

ひとときでもあり、精神、心神（心身）

ともよくして頂きました。本当にあり

がとうございました。 

１点気になったことは７病棟へ移っ

たときに匂いの残る部屋があることで

す。 

日頃、当院をご利用いただきありが

とうございます。 

当院の職員に対し、お褒めの言葉を

いただき、大変嬉しく思います。 

 日頃から細心の注意を払って清掃を

行っておりますが、病室の匂いについて

不快な思いをさせてしまい、申し訳あり

ませんでした。今後は、患者さんの病状

に合った病室の選択や快適な療養環境

を患者さんの立場になり配慮を行って

参ります。 

貴重なご意見をありがとうございまし

た。 

 

 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 



ずーっと居る人はあまり感じなくな

るかもしれませんが、そうでない所か

ら移った人はやはり気になる事なの

で、何かしら改善が必要かなと感じま

した。 

それでも公立岩瀬病院は「ブラボー」

でした!!命の恩人です!! 

 


